

Schulen

Ludwigshafen ist das linksrheinische Oberzentrum der Metropolregion Rhein-Neckar. Viele der rund 31.170 Schülerinnen und Schüler der Schulen der Stadt kommen aus der gesamten Vorderpfalz nach Ludwigshafen.



22 Grundschulen, fünf Realschulen plus, eine organisatorisch verbundene Grundschule und Realschule plus, sechs Gymnasien, drei Integrierte Gesamtschulen, vier Förderschulen und sechs Berufsbildende Schulen sind Teil der Ludwigshafener Schullandschaft.

Zehn Schulen, die Grundschule Bliesschule, die Grundschule Schillerschule Oggersheim, die Grundschule Karl-Kreuter-Schule, die Albert-Einstein-Grund- und Realschule plus (Klassenstufen 1 bis 4), die Schulen mit Förderschwerpunkt Lernen an der Blies und Schloss-Schule Oggersheim sowie die Grundschule und die Realschule plus Ernst-Reuter, die Integrierte Gesamtschule Edigheim, das Carl-Bosch-Gymnasium sowie das Heinrich-Böll-Gymnasium sind Ganztagschulen in Angebotsform. Zwei Schulen, die Schule mit Förderschwerpunkt ganzheitliche Entwicklung Georgens-Schule und die Integrierte Gesamtschule Ernst-Bloch Oggersheim, sind Ganztagschulen in verpflichtender Form.